
종합의견

사업명    :[재공고] 2022 이스포츠 실태조사

종합 의견

기존 사업수행 담당자 및 업계 전문가를 영입하여 부족한 사업수행 경력을 보완한 것이 장점으로, 전반
적인 사업에 대한 이해와 실행 전략이 잘 구성되어 있어서 사업을 잘 수행할 수 있을 것으로 기대됩니
다.�
�
다만 기존 실태조사의 결과물이 업계에서 통용되고 있는 가에 대해서 의문사항이 계속 나오고 있는 만
큼 좀더 실효성있는 조사 및 분석을 위해 위원분들이 지적한 의견과 사업 수행 전에 업계 전문가의 의
견을 먼저 청취 수렴하여 실효성 있는 개선방안 마련이 필요해보입니다.�
�
금년도부터 사업수행비가 증액되어 사업수행에 여력이 생긴 만큼 실태조사의 전면적인 개편의 첫 시발
점이 되는 해가 되기를 바랍니다.

평가위원   최민식 서명:

평가위원   오승준 서명:

평가위원   구마태 서명:

평가위원   김세환 서명:

평가위원   박수호 서명:

평가위원   이영종 서명:

평가위원장 김로한 서명:
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